

News Release

Sambangi Kantor Desa Binaan, Babinsa Wonosari Bahas Ini

Budiyanta - KLATEN.NEWSRELEASE.ID

Nov 2, 2023 - 12:12



Sambangi Kantor Desa Binaan, Babinsa Wonosari Bahas Ini

KLATEN – Menjalin silaturahmi dapat dilakukan kapanpun dan dimanapun. Dengan silaturahmi sangat besar manfaatnya, selain mempererat juga meningkatkan koordinasi dan membangun komunikasi dengan masyarakat, khususnya di wilayah binaan maupun dengan perangkat desa.

Seperti hal yang dilakukan Serda Widopo Babinsa Desa Sekaran Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723/Klaten](#) melakukan kegiatan komunikasi bersama Perangkat Desa Sekaran Di Kantor Desa Sekaran Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (2/11/2023)

Serda Widopo Selaku Babinsa Desa Sekaran menyampaikan bahwa Kegiatan menyambangi perangkat desa guna menjalin tali silaturahmi dan sinergitas bersama aparat pemerintah desa di Wilayah Binaan dan wujudkan wilayah aman Kondusif.

“Dengan menyambangi dan berinteraksi komunikasi dua arah bersama perangkat desa guna untuk mengetahui keadaan wilayah serta mengingatkan kepada Aparat Pemerintah Desa apabila ada hal hal yang menonjol diwilayah agar berkoordinasi guna cepat dalam mengatasi masalah,” ungkap Serda Widopo.

Dalam sambangnya, Komunikasinya Babinsa bersama perangkat desa guna membahas keadaan cuaca yang kadang berubah-ubah dan mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap cuaca sekarang terjadi.

“Komunikasi bersama perangkat desa guna membahas cuaca akhir-akhir ini kadang panas, tiba-tiba hujan disertai angin kencang yang dapat mengakibatkan pohon tumbang,” ujar Babinsa Serda Widopo.

Dengan cuaca tersebut, kita himbau kepada warga agar pohon pohon yang tinggi dekat rumah agar ditebang untukantisipasi pohon roboh apabila ada angin kencang untuk menghindari korban jiwa,” Jelasnya

Adanya komunikasi Babinsa bersama perangkat desa, Kades Sekaran Heri menyambut baik dan berharap sinergitas ini tetap terjaga dengan baik demi kemajuan dan kebaikan Desa Sekaran.

“Dengan sinerginya Babinsa bersama Aparat Desa Sekaran, harapannya wilayah menjadi kondusif dan terjaga dengan baik kemajuan desa dan kebaikan desa dapat tercapai,” Kades Sekaran Heri. (Red)